
                                      УТВЕРЖДАЮ: 
Глава городского округа  

Электросталь Московской области 

 

__________________  В.Я. Пекарев 

 

Администрация городского округа Электросталь 

Московской области 

 

ПРОТОКОЛ №3 

встречи с представителями малого и среднего предпринимательства 

 

Дата совещания: 11.02.2020 

Время проведения: 12 часов 00 минут 

Место проведения: Администрация городского округа Электросталь, ул. Мира, д.5, каб. 215 

 

Участники совещания: 

1. Пекарев В.Я. – Глава городского округа 

2. Федоров А.В. – Первый заместитель Главы Администрации городского округа 

3. Волкова И.Ю. – Первый заместитель Главы Администрации городского округа 

4. Ефанов Ф.А. – начальник экономического управления Администрации городского 

округа 

5. Сорокин А.Е. – начальник отдела по работе с малым и средним предпринимательством 

МКУ «Департамент по развитию промышленности, инвестиционной политике и 

рекламе»  

6. Склемина Н.Ю. –  главный специалист отдела по работе с малым и средним 

предпринимательством МКУ «Департамент по развитию промышленности, 

инвестиционной политике и рекламе» (ответственный секретарь совещания) 

 

Приглашенные: 

1. Филиппова О.Д. – заместитель директора Электростальского института (филиала) 

Московского политехнического университета 

2. Карцов О.В.  – генеральный директор ООО «Парк Ногинск» 

3. Субъекты малого и среднего предпринимательства (лист регистрации прилагается) 

 

Повестка дня: 

1. Приветственное слово Главы городского округа Электросталь Московской области 

Владимира Яновича Пекарева 

2. О деятельности Электростальского института (филиала) Московского 

политехнического университета 

3. О региональном образовательном центре восточного Подмосковья 

4. О программах государственной поддержки производственных предприятий в 2020 году 

5. Вопросы и предложения субъектов малого и среднего предпринимательства 

6. Об исполнении протокола встречи с бизнесом от 22.01.2020г. 
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С приветственным словом выступил Глава городского округа Электросталь 

Московской области Владимир Янович Пекарев. 

Владимир Янович поприветствовал всех присутствующих, поблагодарил членов 

Территориального объединения работодателей «Совет промышленников и предпринимателей 

городского округа Электросталь Московской области» за активное участие в жизни города, за 

оказываемую помощь и поддержку.  

Глава городского округа Электросталь В.Я. Пекарев торжественно поздравил и наградил  

генерального директора ООО «Русинокс» Шкедина Сергея Валериевича почетным нагрудным 

знаком Главы городского округа Электросталь Московской области «За труд на благо города 

Электросталь» и в связи с 10-летием образования предприятия. 

По второму вопросу слушали Филиппову Ольгу Дмитриевну – заместителя директора 

Электростальского института (филиала) Московского политехнического университета. 

Ольга Дмитриевна поблагодарила Главу городского округа Электросталь В.Я. Пекарева, а 

также всех присутствующих за оказанную Электростальскому институту (филиалу) Московского 

политехнического университета (далее – Электростальский институт) помощь и поддержку. 

Благодаря оказанной поддержке Электростальским институтом получена бессрочная 

лицензия на образовательную деятельность, также в 2019 году  успешно пройдена аккредитация 

по всем заявленным направлениям. 

В настоящее время ведется работа по популяризации деятельности института и 

привлечению лабиринтов, такая как проведение «круглых столов» с директорами школ, в ходе 

которых обсуждаются вопросы дальнейшей взаимной работы, определения траектории 

образования. 

При поддержке Администрации городского округа Электросталь, а также ректора 

Московского политехнического университета в Электростальском институте проводятся Дни 

открытых дверей с целью информирования школьников о работе института. В ходе Дня открытых 

дверей будущие абитуриенты знакомятся с заведующими кафедрами, материально-технической 

базой института, его музеем, компьютерными классами, лабораториями. Ближайшее проведение 

Дня открытых дверей 16.02.2020 и 01.03.2020. 

На сегодняшний день многие будущие абитуриенты записываются на курсы, стремятся 

получить большее количество информации. 

В 2020 году планируется набор на следующие направления: 

- строительство, 

- автоматизация технологических процессов и производств, 

- конструкторско-технологическое обеспечение машиностроительных производств, 

- металлургия, 

- управление в технических системах, 

- менеджмент, 

- экономика. 

Ольга Дмитриевна сообщила, что в 2020 году (впервые за 5 лет) Электростальскому 

институту выделены бюджетные места. Из 175 мест, которые определены на очную форму 

обучения, 30 мест являются бюджетными; из 75 мест, которые определены на заочную форму 

обучения, 10 мест – бюджетные. 

Электростальский институт имеет хорошую практику обучения студентов на основе 

заключения трехсторонних соглашений между студентом, институтом и предприятием. Данная 

практика сложилась в 2013-2014 годах, таким образом, были набраны 2 группы. Многие 
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обучающиеся данным методом до сих пор продолжают работать на АО «Металлургический завод 

«Электросталь». В связи с этим, предприятиям было предложено и в дальнейшем данное 

сотрудничество. 

По третьему вопросу слушали Карцова Олега Васильевича – генерального директора 

ООО «Парк Ногинск».  

Олег Васильевич довел до сведения присутствующих, что Богородский индустриальный 

парк является одним из крупнейших индустриальных парков в Российской Федерации, 

насчитывает 42 компании из 12 стран мира с объемом инвестиций в 2,5 млрд. евро. 

Прогнозируемый объем инвестиций в 2020 году составляет 5 млрд. рублей. 

Олег Васильевич уже 15 лет руководит данным парком, и на сегодняшний день отметил, 

что развитие промышленности в Подмосковье ушло с запада на восток по различным 

направлениям: по трафику, по объему производства, по первичной переработке. Причиной того 

стало строительство трех мощнейших узлов на востоке Подмосковья – это парк «Восточный» в 

г.Электроугли, который будет крупнейшим транспортным узлом на Восток до Китая и обратно, а 

также строительство 2-х магистралей железнодорожной и автомобильной Москва-Нижний 

Новгород (проходит по Богородскому индустриальному парку) и Москва-Казань 

высокоскоростной магистрали и все это фокусируется с востока ЦКАДа. Богородский 

индустриальный парк располагается в центре локации и предполагает неизбежный приход 

предприятий на данную территорию. От г.о. Домодедово до Богородского городского округа 

выстроено транспортное воздушное сообщение, предполагается, что через 1,5 года станет той 

локацией,  в которой будут развиваться территории.  

На территории Богородского индустриального парка на сегодняшний день работает 6500 

человек, из которых  2800 работников из г.о. Электросталь. 

В 2020 году на территории Богородского индустриального парка открыт обучающий центр, 

в котором на сегодняшний день по поручению Губернатора Московской области А.Ю. Воробьева 

начинают подготовку кадров по специальностям, необходимых для Восточного направления. 

Большинство организаций, работающих на территории Богородского индустриального парка, 

самостоятельно осуществляют переподготовку своих специалистов за рубежом. 

Олег Васильевич предложил организовать Региональный центр подготовки кадров развития 

промышленности востока, на базе Московского политехнического университета, чтобы 

обеспечить комплексный подход к данному вопросу. 

По четвертому вопросу слушали Ефанова Филиппа Александровича – начальника 

экономического управления Администрации городского округа.  

Филипп Александрович представил презентацию об основных мерах поддержки 

промышленных предприятий, действующих в настоящее время. Подчеркнул, что меры поддержки 

постоянно расширяются и дополняются. Довел до сведения присутствующих информацию о 

региональных мерах поддержки субъектов МСП, таких как: налоговые льготы при реализации 

инвестиционных проектов; предоставление земельного участка на бесконкурсной основе; льготы 

для участников специальных инвестиционных контрактов (СПИК) и региональных 

инвестиционных проектов (РИП); возмещение затрат на создание объектов инженерной 

инфраструктуры. 

Также, Филипп Александрович доложил о Фонде развития промышленности Московской 

области (далее – Фонд). Учредителем данного Фонда является Министерство инвестиций и 

инноваций Московской области. Фонд осуществляет финансовую поддержку проектов, 

реализуемых на территории Московской области по приоритетным направлениям российской 
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промышленности и направленных на разработку и внедрение на предприятиях перспективных 

технологий, соответствующих принципам наилучших доступных технологий (в том числе базовых 

отраслевых технологий), на производство новой конкурентоспособной и высокотехнологичной 

продукции гражданского назначения с импортозамещающим или экспортным потенциалом. 

Финансовая поддержка предоставляется в виде займов на льготных условиях. 

Филипп Александрович подробно рассказал об основных условиях займа на приобретение 

оборудования и лизинговые проекты, которые действуют на данный момент. 

Филипп Александрович напомнил присутствующим про Портал кооперации 

промышленных предприятий Московской области. Данная площадка призвана быть удобной для 

кооперации предприятий, которые зарегистрированы на территории Московской области. В 

данном случае речь идет о промышленных предприятиях, риэлторская деятельность, а также 

бюджетные организации на площадке не регистрируются. 

В отношении поддержки внешнеэкономической деятельности Московской области Филипп 

Александрович сообщил об основных направлениях поддержки, таких как: консультирование; 

проведение обучающих мероприятий; организации участия в выставочно-ярмарочных 

мероприятиях; организации участия в бизнес-миссиях; содействие в выходе на международные 

рынки. В разработке находятся новые меры поддержки по сертификации продукции и 

изготовлению макетов  продукции для презентации на выставках и т.д. 

Кроме того, Филипп Александрович акцентировал свое внимание на национальном проекте 

«Производительность труда и поддержка занятости». Данная программа является интересной, 

предполагает получение квалифицированной помощи, связанной с обучением и переобучением 

сотрудников и дальнейшего направления данного ресурса в уже более квалифицированный труд. 

Перечислил основные условия по компенсации затрат.  

Особый акцент Филипп Александрович сделал на предоставление субсидий на частичную 

компенсацию субъектам МСП затрат, связанных с приобретением оборудования в целях создания 

и (или) модернизации производств товаров (работ, услуг); частичную компенсацию затрат на 

уплату первого взноса (аванса) при заключении договора  лизинга оборудования.  

По пятому пункту озвучены следующие вопросы: 

5.1. Выдача порубочного билета с целью реализации проекта строительства и эксплуатации 

объекта тяжелой промышленности 

(Тагиров А.А., ООО «Химинвест») 

5.2.Предоставление льготного кредитования  

(Левашов С.И., ООО «Эра полимеров») 

5.3.Подбор вариантов помещений для организации гостиничных комплексов эконом-класса 

на территории городского округа Электросталь 

(Кученин С.В., индивидуальный предприниматель) 

Решили: 

1. Информацию о деятельности Электростальского института (филиала) Московского 

политехнического университета принять к сведению. 

2. Информацию о региональном образовательном центре восточного Подмосковья 

принять к сведению. 

3. Информацию о программах государственной поддержки производственных 

предприятий в 2020 году принять к сведению. 

4. По вопросу 5.1. оформить порубочные билеты с целью реализации проекта 

строительства и эксплуатации объекта тяжелой промышленности. 
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Ответственный: Донской А.Д. 

Срок: 28.02.2020 

По вопросу 5.2. предоставить необходимую информацию по льготному кредитованию и 

контакты Фонда микрофинансирования Московской области; Московского областного 

гарантийного фонда. 

Ответственный: Епифанова И.И. 

Срок: 14.02.2020 

По вопросу 5.3. подготовить перечень вариантов возможных помещений для 

организации гостиничных комплексов эконом-класса.  

Ответственный: Головина Е.Ю. 

Срок: 21.02.2020 

Исполнение протокола встречи с бизнесом №22 от 11.11.2019г. 

По п.4.3.  вид разрешенного использования земельного участка изменен. Комплект 

документов направлен на согласование на Межведомственную комиссию в Министерство 

имущественных отношений Московской области.  При согласовании документов аукцион на 

право заключения договора аренды будет проведен ориентировочно в феврале 2020г. 

 

Исполнение протокола встречи с бизнесом №2 от 22.01.2020г. 

Все протокольные вопросы встречи с бизнесом от 22.01.2020г. были решены в течение 

встречи. 

 

 

 

Начальник экономического управления 

Администрации городского округа                                                                                        Ф.А. Ефанов 

 

 

 

 

 

Протокол вела: 

Склемина Н.Ю. 


